

Gebet einer Mutter!

„Seid nicht traurig!
Wenn ich zu Gott heimgehe,
dann bin ich euch näher denn je.
Lebt ein erfülltes Leben,
aufgebaut auf Christus!
Betet viel füreinander, segnet einander!
Seid gut zueinander.
Ich lege mein Leid, meine Gebete,
mein Ringen in Gottes Hand und spüre:
Der ganze Himmel freut sich mit mir!“



Nach einem Leben voll Liebe und Fürsorge für ihre Familie und im tiefen Glauben an die Auferstehung ist meine liebe Frau, unsere herzengute Mama, Tochter, Schwester, Schwägerin, Tante, Cousine, Nichte, Gote und Freundin, Frau

Marion Elisabeth Sporer

geb. Flieder

am 17. März 2013, nach schwerer Krankheit, im 50. Lebensjahr, versehen mit der hl. Krankensalbung, zum Vater in die ewige Heimat zurückgegangen.

Wir treffen uns am Mittwoch, dem 20. März 2013, um 14.30 Uhr bei der Aufbahrungsstätte in Hippach. Im Anschluss feiern wir den Begräbnisgottesdienst in der Pfarrkirche. Danach begleiten wir unsere liebe Marion auf dem Ortsfriedhof zur letzten Ruhe.

Zum Beten treffen wir uns am Montag um 19 Uhr in der Pfarrkirche und am Dienstag gedenken wir ihrer um 19 Uhr im Rahmen des Abendgottesdienstes.

In stiller Trauer:

*Dein Mann: Walter
Deine Kinder: Carina und Patrick
Deine Eltern: Rita und Helmut
Deine Schwester: Anita mit Christoph, Matthias und Elisabeth
sowie im Namen aller Verwandten,
Gotenkinder und Freunde*

*Schwendau, Mayrhofen, Fügenberg, Zell am See, Obertrum am See,
Wien, Bruck an der Großglocknerstrasse, am 17. März 2013*

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um Spenden für das Tiroler Krebsforschungsinstitut, Raiffeisen Landesbank Tirol, Kto. Nr. 604.827, BLZ 36.000, Kennwort: „Marion Sporer“.

Bestattung Kröll, Mayrhofen, www.bestattung-kroell.at, Tel. 05285/64500